

Le 2 janvier 2015,

À qui de droit,

Décollez avec nous! Le Centre de recherche communautaire sur la santé des hommes gais est fier de lancer l'enquête *Sexe au présent* 2015 : Les générations.

L'enquête de cette année se veut audacieuse et fait encore en sorte que la recherche en santé gaie explore de nouvelles avenues. Nous demandons à au moins 10 000 hommes de partout au Canada d'y prendre part. Aidez-nous à surpasser les résultats époustouflants de 8 500 participants atteints lors de l'édition de 2011 de *Sexe au présent*. Aidez-nous à plus grand échantillon d'hommes gais et bisexuels au Canada.

Que ce soit pour alimenter les débats politiques de tous les paliers du gouvernement ou pour apporter des améliorations au sein de la communauté, ces données sont importantes. Juste quelques minutes de votre temps contribueront à façonner l'avenir de la santé des hommes gais au Canada.

Cette année, *Sexe au Présent* continue son exploration des expériences sociales et discriminatoires des hommes gais et bisexuels au Canada. De plus, elle aborde la façon dont ces expériences ont une incidence sur notre bien-être et l'accès aux soins de santé.

Donnez nous un petit coup de pouce en :

1. Complétant l'enquête Sexe au présent 2015 au www.sexeaupresent.com
2. Affichant notre bannière sur votre site web. Envoyez-nous un courriel et nous vous l'enversons.
3. Partageant notre message en ligne, grâce au clavardage, à votre blogue, à vos gazouillis (Twitter), et « partagez » le sondage sur Facebook.

Aidez-nous à faire en sorte que l'enquête de cette année soit sensationnelle!

Vous trouverez ci-dessous un modèle que vous pouvez utiliser et partager dans votre réseau.

Au plaisir,

L'équipe de *Sexe au Présent*

L'enquête *Sexe au présent* est la plus grande enquête sur la santé des hommes gais au Canada. Elle est gérée par le Centre de recherche communautaire sur la santé des hommes gais, une organisation vouée à la santé des hommes gais. L'enquête porte sur un large éventail de sujets concernant la vie des hommes gais et bisexuels, y compris le sexe, la discrimination, la santé et les relations. Cette année, elle se concentre sur l'exploration des différences entre les générations des hommes gais. Les données des études antérieures ont été utilisées pour éclairer l'action communautaire, les politiques et la programmation.